

## RENFORCER LA CULTURE MÉDICO-ÉCONOMIQUE AU SEIN DES PÔLES HU



Le CHUAP continuera de renforcer la culture médico-économique au sein de ses Pôles HU, en proposant des dispositifs de formation et d'accompagnement des équipes médicales et paramédicales. Cela se traduira par :

- Un accès facilité des Staffs de Pôle aux données médico-économiques, grâce à des outils dédiés
- Une sensibilisation accrue des Responsables, permettant une meilleure compréhension des dépenses et des leviers d'optimisation
- L'utilisation du benchmark, pour comparer, interroger les organisations et identifier des axes de progrès
- Une régularité des rencontres de dialogues de gestion avec les Pôles autour de la dynamique d'activité, de la trajectoire financière, des projets, des actions Qualité, de la Recherche...

